

# NOTICIAS PACE UCSC



*Acompañarte es nuestro compromiso*

**INGRESA AQUÍ**

## Jornada con estudiantes de 2do año

Equipo de Acompañamiento en la Educación Superior (AES) organizó actividad "Reencuétrate con el PACE", jornada dirigida a estudiantes PACE Cohorte 2023, con el objetivo de dar la bienvenida a su segundo año de acompañamiento, poder conversar, compartir e informar novedades a tener en cuenta en este nuevo período académico.

La jornada se realizó en dependencias de FACEA, donde las y los asistentes participaron de juegos en equipo y elaboraron un tablero de visiones o metas para este 2024.

## Talleres formativos para mentores/as

Estudiantes de cursos superiores que son parte del equipo de mentores/as socioafectivos/as PACE participaron del primer taller formativo del presente año bajo la temática "Hablemos sobre ansiedad académica".

La instancia realizada en modalidad presencial y virtual por el equipo de acompañamiento psicoeducativo PACE tuvo como objetivo entregar herramientas a las y los mentores/as que les permita conocer más acerca de diversos temas, como por ejemplo la ansiedad y así puedan compartir con sus mentorados/as técnicas para manejar sus emociones.



**REENCUENTRO PACE  
CON ESTUDIANTES DE  
2DO AÑO**

**TALLERES FORMATIVOS  
MENTORES/AS  
SOCIOAFECTIVOS/AS**

**CONMEMORACIÓN 10  
AÑOS PROGRAMA PACE**

**MESA BIRREGIONAL  
PACE**





## IES con Programa PACE conmemoran 10 años

Tras una década desde la promulgación del Programa PACE en la zona se dio inicio durante el 2023 a la planificación de actividades que permitan dar a conocer a la comunidad lo destacado de una política pública que ha trascendido gobiernos y acompañado a miles de estudiantes.

El primer encuentro consistió en una Jornada de Inicio de Actividades de la Estrategia de Preparación en la Educación Media (PEM), a la que asistieron los equipos directivos de los 88 establecimientos educacionales de las regiones de Biobío y Ñuble acompañados por el Programa PACE de la UCSC, UdeC, USM y UBB. ([Leer nota aquí](#)).

## Mesa Birregional PACE

En dependencias de la UBB se llevó a cabo una nueva reunión de la Mesa

Regional que vincula a los Programas PACE de las regiones de Biobío y Ñuble. En esta ocasión las universidades USM, UCSC, UBB y UdeC, revisaron detalles previos a la primera jornada que se realizó por los 10 años que el Programa cumple a nivel nacional.

La reunión contó además con la participación de representantes de la Secretaría Regional Ministerial de Educación, quienes recogieron impresiones y mejoras para el quehacer del programa.



Visita nuestra web para conocer más de este Programa <http://pace.ucsc.cl/>  
¡Y síguenos en redes sociales para enterarte de nuestras actividades!

